



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 22 mars 2018

### **CONDOLÉANCES DE LA SECTION CANADIENNE DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA-ÉTATS-UNIS SUITE AU DÉCÈS DE LA REPRÉSENTANTE DE L'ÉTAT DE NEW YORK, LOUISE SLAUGHTER**

« C'est avec beaucoup de chagrin que, le vendredi 16 mars 2018, les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis ont appris le décès de la représentante de l'État de New York, Louise Slaughter. Cette dernière mentionnait souvent la relation spéciale entre nos deux pays et, dans certains domaines, elle a persisté dans sa défense des causes canadiennes. Je me rappelle, par exemple, son témoignage, en juin 2006, devant un comité sénatorial canadien en faveur d'une mise en œuvre judicieuse par nos pays de l'Initiative relative aux voyages dans l'hémisphère occidental. Je me souviens également qu'elle avait présenté au Congrès américain en 2011 une résolution, la H. Res 286, visant à reconnaître l'aide que le Canada, notamment les citoyens de Gander (Terre-Neuve-et-Labrador), ont fournie aux Américains immédiatement après les attentats terroristes du 11 septembre 2001 », a déclaré l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Chambre des communes du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis.

Le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident du Sénat du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, a conclu : « D'une certaine manière, la représentante Slaughter était une institution au sein du Groupe. Elle participait fréquemment à ses réunions annuelles et faisait de son mieux pour nous consacrer du temps lors de nos réunions annuelles au Congrès à Washington. Nous pouvions toujours compter sur elle pour nous offrir des conseils pratiques et des points de vue politiques. Certes, l'expérience que nous avons eue de la représentante Slaughter correspond à celle des autres. Nous aussi, nous avons pu nous rendre compte qu'elle était une véritable force de la nature, un leader visionnaire et une pionnière dans un vaste champ d'activités qui étaient importantes pour elle et ceux qu'elle représentait. Il va sans dire qu'elle manquera à sa famille, à ses électeurs, à ses amis au Congrès et à ses autres amis. Elle manquera aussi aux Canadiens qui ont eu la chance de la connaître. »

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d’information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d’intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l’adresse suivante : [www.parl.gc.ca/iia/eu](http://www.parl.gc.ca/iia/eu).

-30-

**Renseignements :**

L’hon. Michael L. MacDonald,	sénateur	et	coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866			
L’hon. Wayne Easter,	C.P., député	et	coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406			
M <sup>me</sup> Miriam Burke,	secrétaire		d’association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238			